



DPoIG
DEUTSCHE POLIZEIGEWERKSCHAFT
im DBB
Landesverband Hessen

14. Juli 2009

Kooperation mit Innenminister Bouffier im Gespräch

Am heutigen Tag hat ein erstes gemeinsames Gespräch der Kooperation der Polizeigewerkschaften mit Staatsminister Bouffier in Wiesbaden über die Zukunft der hessischen Polizei stattgefunden. Zentrale Themen zur Personalsituation, Besoldung, Lebensarbeitszeit und Wochenarbeitszeit wurden erörtert.



Jörg Bruchmüller Volker Bouffier Heini Schmitt Günter Brandt

Im Hinblick auf die angestrebten Ergebnisse wurden die gegenseitigen Standpunkte dargestellt. Ein weiterer Gesprächstermin wurde für September vereinbart.

(Günter Brandt)
BDK

(Heini Schmitt)
DPoIG

(Jörg Bruchmüller)
GdP